

# 市内の高校生が インターンシップに来られました！

長崎市内の高校2年生2名のインターンシップを受け入れました。3日間の体験を終え「職場の雰囲気を知ることができ、将来に繋がる貴重な学習の機会となりました。楽しかったです。」と笑顔で帰っていました。ただで、ほっとすると共に、私たちも初心に戻り多くのことを気づき学ぶことができました。今後もこのような取り組みを通して、地域貢献活動・次世代育成支援に努めてまいります。



## 本部にて

経済的に自立し、より良い生活を送るために必要なお金に関する基礎知識や判断力（金融リテラシー）や、資産運用について学びました。また、口座開設の申込手続きから模擬通帳・証書の作成を行い、札勘（お金を数えること）の練習をしました。

## 本店営業部にて

営業担当者に同行しての顧客訪問や、集金業務を体験しました。店内ではミーティングに参加し、窓口業務（両替や入金処理）を職員と一緒に行いました。また、1億円（模擬紙幣）を実際に持ち、重さを体感しました。



インターンシップを通して普段触れる事のない信用組合の業務を体験することができました。お客様の家を訪問して顔を合わせて会話することで信頼関係を築き、安心してお金を預けてもらえるのだと思いました。特殊詐欺や多重債務などについても知ることができ、今回の経験を忘れず将来の役に立てたいです！

今回の体験を通して学んだことを是非これから的学生生活や進路選択に生かしてください。お疲れ様でした！！